
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2024

Ementa: Indica a colocação de braço de luz em um poste que está sem
iluminação, localizado na Estrada Municipal Benedito Geraldo Arantes,
em frente ao nº 2379, bairro São João da Boa Vista.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA à  Excelentíssima  Senhora
Prefeita Municipal no sentido que seja colocado braço de luz em um
poste  que  está  sem  iluminação,  localizado  na  Estrada  Municipal
Benedito Geraldo Arantes, em frente ao nº 2379, bairro São João da
Boa Vista.

A presente indicação se faz necessária devido à completa
ausência  de  iluminação  pública  na  referida  rua,  o  que  tem  gerado
preocupação  entre  os  moradores  e  transeuntes,  principalmente  no
período  noturno.  A  falta  de  iluminação  compromete  a  segurança  da
população,  facilitando a ocorrência  de assaltos e outros atos ilícitos,
além de dificultar a circulação de pedestres e veículos. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 10 de Setembro de 2024. 

Wellington Felipe dos Santos Rezende
Vereador – União Brasil
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